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#67 Конференция с уфологом Максимом Броневским (часть 5). Атлантида

Гиперборея. Бермудский треугольник.

 14 марта 2020 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  центра  духовного  развития

«Кассиопея»;

Максим Броневский – уфолог;

МидгасКаус с планеты Эслер - биолог, психолог и специалист по инопланетным

цивилизациям;

ЛиШиони  с  планеты  Шимор  -  специалист  по  астральному  миру  и  его

взаимодействия с материальным миром;

Раом Тийан с планеты Бурхад - специалист по энергетическим взаимодействиям

в материальном мире.

 

00:49 Вступительное слово.

Максим: Здравствуйте,  уважаемые  друзья.  Сегодня  у  нас  очередной  сеанс

ответов  на  вопросы  на  уфологическую  тему  и  не  только.  И  сегодня  у  нас,  как  я

понимаю, на связи Раом Тийан и МидгасКаус.

Ирина: Здравствуйте,  уважаемые  зрители  нашего  канала  "Кассиопея".  Меня

зовут Ирина Подзорова, я - контактёр с внеземными цивилизациями. Сегодня рядом со

мной  присутствует  представитель  Бурхада  -  Раом  Тийан  и  представитель  Эслера  -

МидгасКаус.

 

01:34  Представители  Межзвёздного  Союза  о  контактёре,  экстрасенсе  и

целителе Николае Левашове.

Максим: Вот этот символ знаком Межзвёздному Союзу?

Ирина: Да,  ЛиШиони,  он  тебе  знаком  пока,  здесь  ещё  с  нами  ЛиШиони

присутствует.  Он просто  отходил  ненадолго.  Он говорит,  что  это  символ одной из

философских общин их планеты Шимор. А вот внизу не рассмотрю.
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Максим: Тут,  может,  корреляция  есть,  дело в  том,  что  этот символ с  сайта

Николая Левашова, это его личный символ. И хотелось бы спросить: в своих в книгах

он  употреблял  такие  выражения,  как:  «Приходилось  взаимодействовать  с

цивилизацией  созвездия  Лебедя».  Вот,  Раом  Тийан,  знакома  ли  цивилизация  с

Левашовым, у нас такой экстрасенс был, целитель.

Ирина: Фото его нужно.

 

Максим:  Фото  сейчас  попробую  найти.  Это  по  энергетическим  вибрациям

считать можно?

Ирина: Да, знает он его или нет.

 

Максим: Вот, например.

Ирина:  Сейчас. Он одно время контактировал не с Бурхадом, а с Эслером, с

Шимором, может быть, пару раз. Он контактировал с несколькими цивилизациями. Но

Раом Тийан его лично не знает.

 

Максим: То есть он в Межзвёздном Союзе известен, так или иначе?

Ирина: Было несколько эпизодических контактов, как он сказал.

 

Максим:  Просто  у  него  в  книге  один  интересный  момент  описан.  Там  он

говорит, что приходилось взаимодействовать с цивилизацией созвездия Лебедя, скорее

всего, и с Бурхадом, но, видимо, Раом Тийан не пересекался с ним.

Ирина:  Он говорит,  что по фото я его лично не знаю, и на момент фото не

чувствуется  в  нем  энергетики,  но  след  от  контактов  с  бурхадцами  есть.  Может,

эпизодические контакты и были, но не постоянные.

 

Максим:  Но он сейчас  уже  ушёл  с  земного плана,  может быть,  это мёртвая

энергетика, или это не влияет в принципе.

Ирина: Но он же был жив на момент фото, вот он сейчас смотрит. Но он мне

лично неизвестен,  поэтому если и были контакты с Бурхадом,  то несколько раз,  не

постоянно.

Максим: Ага, понятно.

 

 05:15 Продолжительность жизни плазмоидных цивилизаций.
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 Максим: Значит, вопрос такой. Каков срок жизни представителей плазмоидных

цивилизаций?

Ирина: Каких именно?

 

Максим:  У  них  различные  типы?  Различные  сроки  жизни,  я  правильно

понимаю?

Ирина:  Продолжительность  жизни  отличаются  сильно  у  одного  уровня

плотности от другого. Чем выше уровень плотности, тем дольше по времени вашего

мира  он  может  существовать  в  этом  мире.  Чем  выше  частота  вибраций  этого

энергетического тела, тем оно дольше просуществует без изменений.

 

Максим:  Ну,  хорошо,  давайте  так  вопрос  поставлю.  Минимальный  срок,

который  у  меньшей  плотности  и  максимальный  срок,  у  которого  максимум

вибрационной плотности.

Ирина: Минимальная плотность у плазмоидной цивилизации - это четвертая. У

них срок жизни может быть примерно 600-700 лет в среднем. Как срок у гуманоидной

цивилизации  обычно  бывает  такой.  И  с  56-м  уровнем  плотности  срок  жизни

измеряется сотнями тысяч лет. Ни одна гуманоидная цивилизация столько не живет.

 

06:46 Размножение  у  плазмоидных  (энергетических)  цивилизаций

отпочкованием, делением. Создание плазмоидами новых энергетических тел.

 Максим: А тогда такой вопрос: как они размножаются? Они как-то создают

новые тела?

Ирина: Очень по-разному они размножаются. Бывает,  размножаются, когда от

одной особи плазмоида отпочковываются как бы её дети. Бывает деление, как клетка,

как митоз происходит.

 

Максим: Очень интересно.

Ирина: Бывает, даже не от одной особи и не от двух, а от нескольких. Они как

бы лучи собирают, фокусируют в одной точке и создают новое энергетическое тело, в

которое воплощается разумный Дух. По-разному.

 

Максим: То есть способы разные в принципе получаются.

Ирина: Да.
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Максим: Хорошо.

 

07:42  Внешний  вид  кураторов  Ванги  –  представителей  цивилизации

Вамфим из звёздной системы Арктур.

Максим: Вопрос следующий. В одном из видео Мид говорил, что ясновидящая

Ванга  контактировала  с  представителями  Вамфим  из  звездной  системы  Арктур.

Можно узнать, что это за цивилизация, и насколько они частые гости на Земле? Есть

ли у них базы на Земле?

Ирина: Они не частые гости на Земле, хотя они входят в Межзвёздный Союз.

Контактёров у них здесь очень мало, была Ванга и ещё несколько людей. Сейчас надо

посмотреть по базам контактёров, если у них контактёры сейчас. У них все были не

физические  контактёры.  Он  мне  сейчас  показывает  небольшого  роста,  чем-то

напоминают  ташиганцев,  только  лица  более  человеческие,  и  какой-то  зеленовато-

коричневый цвет кожи.

 

Максим: Это представители Вамфима, да?

Ирина: Да. Только телосложение у них тонкое, худое, глаза чёрные.

 

Максим: Это гибриды какие-то?

Ирина: Нет, это не гибриды, но они много изменили в своей генетике, когда у

них стала развиваться медицина.

 

Максим:  А  какая  у  них  основная  цель  работы  с  земными  контактёрами?

Целительство или какие-то иные моменты?

Ирина: Передача информации о духовных мирах. Целительство – это побочный

эффект изменения мировоззрения землян.

Максим: То есть общая цель – это изменение мировоззрения.

 

09:50 Апостол  Павел,  Магомет,  Зороастр,  Александр  Македонский,

Пифагор,  Константин  Циолковский,  Вольф  Мессинг –  контактёры  с

инопланетными  цивилизациями.  Контакты  современных  известных  людей

Земли.

 Максим:  Такой  вопрос,  есть  ли  среди  известных  людей в  сфере  политики,

экономики,  науки  физические  и  астральные  контактёры  с  дружественными
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инопланетными цивилизациями? Можно ли назвать некоторых, например?

Ирина: Которые сейчас живы?

 

Максим: Да.

Ирина:  Когда начинается  контакт,  и тем более человек работает  на высокой

должности, он просит нас не разглашать это вашим земным людям. Мы не имеем права

пойти против его воли. Это запрещено правилами Межзвёздного Союза.

 

Максим:  Понятно.  А  тех,  кто  умер,  можно  назвать  каких-то  известных

личностей?

Ирина: Как я уже говорил, Константин Циолковский был контактёром, Вольф

Мессинг.

 

Максим: Сталин не был контактёром?

Ирина: Нет.  В базе Межзвёздного Союза, по крайней мере, не зафиксирован

сам Сталин. Он не был контактёром.

 

Максим:  А  вот  Александр  Македонский  или  его  учитель  Аристотель  были

контактёрами?

Ирина: Пифагор был контактёром.

 

Максим: Получается, некоторые древние философы были контактёрами? 

Ирина: Апостола Павла можно назвать контактёром с бурхадцами, например.

Магомет, Зороастр были контактёрами.

 

Максим: А Пифагор был физическим контактёром или астральным?

Ирина: Физическим тоже был, его возили.  

 

11:49 Атлантида.  Открытые  контакты  землян  с  инопланетными

цивилизациями. Исчезновение Атлантиды. Остатки Атлантиды.

 Максим: Хорошо, тогда следующий вопрос. Согласно информации из разных

исторических и уфологических источников, в далекие времена на Земле был континент

под названием Атлантида, на котором жили очень высокоразвитые люди с мощными

экстрасенсорными способностями.  Также они летали,  якобы,  в  другие  межзвёздные
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системы. Что это был за континент,  кто там жил, когда и по какой причине с ним

произошла там катастрофа?

Ирина: Он говорит, что Атлантида — это не континент, это был город на берегу

единого континента, который был разрушен в войну.   И это, по-вашему, говоря был

очень крупный город, как столица. И говорят, что жители были жрецами и летали на

другие  планеты,  там  было  много  инопланетных  баз.  Ведь  до  войны  в  открытую

общались  земляне  с  инопланетянами.  Поэтому  контактёры,  ваши  жители  тоже  их

называли  контактёрами,  могли  прийти  в  открытую,  не  прячась,  не  было  такой

необходимости скрывать контакты, и они могли улететь при всех улететь, прилететь

обратно.  А что  касается  жрецов,  это  уже  были те  люди,  которые с  плазмоидными

цивилизациями  контактировали,  создавали  свои  религии.  Это  был  большой  город,

очень древний. Поэтому при атаке селбетовцев его разрушили в первую очередь. При

разрыве единого континента его остатки оказались юго-западнее южного побережья

Африки,  в  нескольких  сотнях  километров  от  города  Кейптаун  на  дне  океана,  его

завалили.

 

Максим: Значит, катастрофа произошла в результате атаки Селбета?

Ирина: Да, они там применяли оружие, гравитационные бомбы и лазерные лучи

зажигали.

 

14:29 Жрецы Атлантиды и тонкоматериальные цивилизации. Воздействие

низкочастотной энергии на эмоции человека. Привязки.

 Максим: А вот ещё такой вопрос, есть информация из разных источников, что

верховные  жрецы  Атлантиды  в  последний  момент,  перед  катастрофой  уже  были

связаны с  деструктивными силами,  всё  уже  было плохо.  Есть  такая  информация  в

Межзвёздном Союзе, или это не подтверждено?

Ирина:  До войны на  том первом континенте  было  очень  много  людей.  Что

значит деструктивная цивилизация? Этот термин нам не совсем понятен, потому что

деструктивных  цивилизаций  не  бывает,  бывают  только  те  личности,  которые  идут

против Закона Света в себе. Они могут быть в любой цивилизации.

 

Максим: Может быть, имеются в виду какие-то паразитические цивилизации?

Ирина: Вы имеете в виду тонкоматериальные?
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Максим: Да, возможно. Есть такая версия, что жрецы Атлантиды были связаны

с паразитическими тонкоматериальными цивилизациями, потому что под конец было

уже не всё хорошо.

Ирина:   Я  просто  подумал,  что  речь  идет  о  гуманоидных  контактах.

Плазмоидные контакты - тут всё очень сложно, потому что, как знает любой контактёр,

каналы связи с плазмоидными цивилизациями (и сейчас на Земле достаточно много

людей с подобными каналами связи) в эзотерике обычно называют привязками, но это

канал связи с тонкоматериальной цивилизацией. Так вот до войны таких людей было

не меньше, чем сейчас. Раом Тийан говорит, мое личное мнение, что их было гораздо

больше, потому что в то время люди как-то более осознанно общались. Современным

контактёрам  с  плазмоидами  не  хватает  осознанности.  Не  все  же  люди  были

высоковибрационные  в  тот  период,  потому  что  были  те,  кто  производил  низкие

вибрации, обижался, злился, ненавидел, боялся этих же цивилизаций. И, естественно,

по своей энергетике  они привлекают тех,  которые усваивают низкочастотные виды

энергии. Почему они называются паразитические? Потому что они заинтересованы в

дальнейшем получении  энергии этого  типа  и  пытаются  вызывать  соответствующие

эмоции  у  человека,  направляя  по  каналу  связи  к  нему  волновые  воздействия,

вызывающие изменения даже в его гормональной системе.

 

17:14 Влияние  низкочастотных  духов  на  людей.  Право  выбора

воплощённого Духа принять либо отвергнуть мыслеформы тёмных духов.

 Максим:  Если  предположить,  что  некоторые  жители  Атлантиды  были  в

структуре  управления,  то  у  них  возникает  жажда  власти,  зависть,  что-то

низкочастотное.  Могут  ли  низковибрационные  уровни  с  1  по  6  влиять  на  них,

подключаться и в своих целях ими управлять?

Ирина: Низкочастотные духи имеют право посылать мысли, если они приходят

в астральный мир, который ближе всего к материальному, свои мыслеформы любым

воплощенным духам, какого бы уровня они не были. Но, естественно,  на это право

дано, потому что это право свободного общения духов, его никто не отменял. Но у

любого  воплощенного  Духа  остается  право  выбора,  право  свободной  воли,  либо

послушать  эти  мысли  и  их  развивать  дальше  в  своем  же  теле,  мозге,  в  своей

энергетике, либо отвергнуть. Но если он сам низкочастотный Дух, если он уже привык

к этим низкоэнергетическим состояниям, когда он находится в длительных состояниях

ненависти,  обиды,  уныния  и  так  далее,  то,  естественно,  ему  будет  легче  внушить
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какие-либо разрушительные мысли,  тем же самым демонам,  чем высокочастотному

Духу.  Хотя известны  случаи  и  деградации  высокочастотных духов,  и  их немало,  к

сожалению. И этому, конечно же, немало поспособствовали и невоплощенные духи,

демоны. И не потому, что они имеют такую цель, чтобы все делали зло, а потому, что

они не считают свои действия злом, это для них естественная линия поведения.

 

19:28 Аналогия  убеждений  членов  криминальных  группировок  с

преступлениями в Духовном мире. Дух между воплощениями.

 Максим: Понятно. Например, как у нас на Земле есть цивилизации в каких-то

глухих районах, где каннибализм считают нормой, также и для этих получается.

Ирина: Я бы скорее провел сравнение с тем, что, например, в вашем обществе

очень развиты криминальные группировки. И те люди, которые в них состоят, могут

занимать какие-то лидирующие позиции и считать свои действия добрыми для самих

себя, для своих семей, для своих друзей, которые имеют похожие на них убеждения, и

действовать в разрез с законами своей страны, искренне считая их несправедливыми.

Точно  так  же,  преступник,  который  преступает  законы  Духовного  мира,  космоса,

Божественные  Законы,  он  вполне  искренне  может  их  считать  несправедливыми по

отношению к себе самому или к другим духам. И это очень похоже на криминальные

группировки внутри страны.

 

Максим: То есть получается, что того же Люцифера и его подопечных можно

считать криминальной группировкой в размере Вселенной?

Ирина: Но не всей Вселенной. Я назвал лишь образ, чтобы вы поняли, что тот

преступник на Земле пока не считает себя таковым, он остается преступником, как он

не считает свои действия неправильными, несправедливыми, а если даже ему совесть и

подсказывает,  что это неправильно, он всё равно отгоняет эти мысли, убеждает сам

себя,  что  он  всё  правильно  делает.  Точно  также  и  в  мире  духов.  Только  этот

криминальный  человек,  который  является  авторитетом  в  своей  среде,  просто  уже

лишен  тела.  Лишение  тела  не  лишает  мыслей,  чувств,  убеждений  и  всей

направленности  личности.  Между  воплощениями  Дух  остается  в  тех  же  самых

убеждениях,  которых  он  достиг  при  жизни,  и  в  тех  же  самых  духовных  и

энергетических состояниях.

 

22:01 Воздействие  демонов  на  лидеров  криминальных  группировок  на

https://www.youtube.com/watch?v=JjF0ZAXYPbY&t=1321s
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Земле.

 Максим: Тогда такой вопрос. Возьмём, например, какого-то лидера большой

криминальной группировки на нашей планете. Он привык жить в этих энергиях, когда

он кого-то грабит, убивает или ещё что–то. В этом случае его могут одержать какие-то

демонические существа? Он же в резонансе.

Ирина: Могут его одержать и демонические существа. Они могут вселиться в

него заранее, пока он не стал криминальным лидером, и привести его к этому образу

жизни.  Потому что,  если  в  него  вселился  демон,  естественно,  он  хочет  через  тело

испытать как можно больше чувственных удовольствий, а на это нужны те средства,

которые  добывают  преступлениями,  например.  Или  бывает  так,  что  в  преступника

вселяется демон. Это то же самое. Потому что они по вибрациям друг другу подходят.

Такое вполне может быть.

 

23:06 Развоплощение как способ остановки понижения духовного уровня.

 Максим:  А  вот  ещё  один  интересный  момент.  Я  проводил  как-то

статистические исследования, по ним получается, что лидеры преступных группировок

после своего становления вдруг умирали непонятной смертью. У меня такое ощущение

сложилось, что это душа выводила себя из воплощения. То есть она видела, что идет

деградация. Может такое быть?

Ирина: Там даже не душа. Я сейчас объясню, если даже высоковибрационный

Дух, который воплотился на Земле с целью дальше совершенствоваться или других

людей вести к совершенству, если по каким-то многочисленным причинам (по своим

внутренним либо внешним) начинает деградировать, понижать свой духовный уровень

в  этом  воплощении,  и  если  это  происходит  быстро  и  невозможно  его  Ангелу-

Хранителю, который находится с ним рядом, его переубедить, послать ему те мысли,

чтобы он вернулся на светлый путь, то Ангел-Хранитель такого человека имеет полное

право  поставить  перед  его  наставниками,  консультантами  Духовного  мира,  кто  его

выпускал в это воплощение, вопрос о его выводе из воплощения раньше намеченного

срока. И мотивировать это он может тем, чтобы он сильно не понизил свой уровень,

который  потом  повышать  придется,  возможно,  в  течение  нескольких  жизней.  Но

консультанты имеют право как согласиться  с  мнением Ангела-Хранителя,  так  и не

согласиться.  Если  согласятся,  то  они  создадут  с  помощью  других  духов  и  своим

способом  такие  обстоятельства,  при  которых  развоплощение  происходит.  Ведь

Духовный мир может влиять на материальный.

https://www.youtube.com/watch?v=JjF0ZAXYPbY&t=1386s


 

25:01 Сила личности разумного Духа. Одержимость демонами.

 Максим:  Из  этой  концепции  структура  криминального  мира  получается,

лидеры, как правило, - это либо сами демоны, либо одержанные. Основная масса – это

те души, которые заблудились и не ведут правильный образ жизни?

Ирина: Всё может быть очень по-разному.  Лидер может быть одержимым, а,

может быть, просто рядом с ним находится  демон,  который не вселился.  Но он не

впускает демона в себя до конца, потому что он сам - лидер по характеру, обладает

достаточной силой воли, чтобы его отталкивать, и ему не нравится никакой внешний

контроль. Такое тоже бывает. Потому что, кроме того, что он подходит по вибрациям,

нужно  чтобы  воля  и  энергетика  демона,  который  вселяется,  была  сильнее  воли  и

энергетики воплощенного Духа. Так бывает не всегда, но часто.

 

Максим:  То есть это получается по законам физики: у кого мощнее энергия,

мощность?

Ирина: Просто каждый воплощенный Дух своей энергией, жизненной силой и

энергией  своего  Духа,  своих  мыслей  и  чувств,  образует  вокруг  себя  ауру,  которая

состоит из различных структур. И сила его личности, сила его характера влияют на эту

ауру, на её плотность, её вибрации. И если этой плотности достаточно, даже если этот

злой Дух, демон будет подходить по вибрациям, очень сложно будет подключиться к

нему.  Этот  демон должен обладать  более  высокими частотными характеристиками,

точнее то, что мы называем высокой энергетической составляющей.

 

27:11 Способы образования привязок.

 Максим: Я так понимаю, так как у нас есть защитная оболочка, именно с этими

целями некоторые паразитические сущности пытаются пробудить к себе доверие для

того, чтобы мы раскрылись, открыли эту оболочку для них. Тогда получается доступ

свободный, очень легкий к нашей энергетике.

Ирина:  У каждой сущности есть свой способ - как ослабить энергетическую

защиту.  Обычно это достигается доверием. Что такое доверие? Это эмоция, одно из

проявлений  любви.  И  на  этих  высокочастотных  энергиях  тяжело  подключиться

низкочастотным  сущностям.  Если  они  не  вызывают,  конечно,  доверия

низкочастотными  убеждениями.  Например,  высокомерием,  гордыней  или  ещё  чем-

нибудь, что понижает вибрации человека. А если он открыт и доверчив, искренне их

https://www.youtube.com/watch?v=JjF0ZAXYPbY&t=1631s
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принимает  и  любит  такими,  как  есть,  к  нему  очень  сложно  подключиться

низкочастотным  представителям  цивилизаций.  Этим  представителям,  которые

обладают  низкой  энергией,  легче  всего  подключиться  в  момент  страха,  гнева,

раздражения, то есть в низкочастотных энергиях. Вызывая в человеке такие чувства,

пугая  его  или  раздражая,  он  понижает  свои  вибрации,  и  к  нему  легко  прицепить

привязку, которая состоит из энергии их мира.

 

28:52 Бермудский треугольник. Тактика рептилоидов в войне 12 тысяч лет

назад.

 Максим: Хорошо, тогда следующий вопрос. Из разных источников существует

информация,  что  Атлантида  находилась  в  Атлантическом  океане  недалеко  от

Американского Штата Флорида,  и что часть  останков этого континента до сих пор

покоится  на  дне  океана  в  зоне,  которая  сегодня  называется  Бермудским

треугольником. Так ли это?

Ирина:  Бермудский  треугольник.  Это  был  другой  город  на  Земле,  на  том

едином континенте. Это тоже был очень большой город, но не тот, который называют

Атлантидой. Можно сказать, это была столица Земли. Америка и Евразия разделились

Атлантическим  океаном  как  раз  в  результате  действий  оружий  селбетовцев  для

раскола континента.  И как вы видите,  основной удар был направлен как раз на эту

столицу, поэтому там образовался самый широкий тектонический разлом.

 

Максим:  Так,  получается,  что селбетовцы целились именно в нужную точку

Земли.

Ирина: Да. Так как там существовали не только люди, но и, как я уже говорил,

инопланетные  базы  рядом  с  городами,  там  были  корабли  бурхадцев  и  иных

цивилизаций, которые могли защитить. Поэтому их первый удар был направлен, на то,

чтобы предупредить взлеты этих кораблей.

 

Максим:  Получается,  по  стратегическим  точкам  были  направлены  удары  в

первую очередь.

Ирина: Да, я бы так сказала.

 

Максим: Я так понимаю, были погибшие на базах, которые не успели улететь

физически.

https://www.youtube.com/watch?v=JjF0ZAXYPbY&t=1732s


Ирина: Были.

 

30:56  Открытые разночастотные порталы плазмоидных цивилизаций  в

зоне Бермудского треугольника.

 Максим:  Существует  мнение,  что  периодическое  исчезновение  кораблей  и

самолетов в зоне Бермудского треугольника происходит из-за того, что на дне океана

находятся  останки  Атлантиды,  среди  них  есть  пирамиды  с  некими  до  сих  пор

работающими кристаллами, которые открывают порталы над поверхностью океана, и в

этих порталах исчезают самолеты и корабли. Так ли это?

Ирина:  Над  этим  большим  городом,  так  как  там  было  много  храмов,

инопланетных баз, уже были открыты порталы, то, что вы называете плазмоидными

цивилизациями.  Но  физическое  оружие,  которое  разрушает  планеты,  изменяет  их

орбиты, не может повлиять негативным образом на базу плазмоидов, потому что они

из  другой  энергии.  Не  из  плотной  энергии  состоят,  а  из  тонких  энергетических

структур.  Поэтому,  хотя  город  разрушен,  порталы  над  ним  остались.  Их  там

действительно  много,  и  они  все  разночастотные,  так  как  с  ними  работали  разные

цивилизации, и они обладают разной частотой, то те электронные приборы, которые

попадают в зону их действия, могут выйти из строя. Как вы говорили про самолеты и

корабли. Насчет перемещения их в другие части плотноматериального мира, конечно,

у  нас  таких  данных нет,  это  всё-таки  плотноматериальное  вещество,  но  их прибор

вполне мог выйти из строя, и, например, упасть в океан.

 

Максим:  Получается,  техника  дает  сбой,  самолет  падает,  и  он  не  может

предупредить никого, просто он в океане тонет?

Ирина: Да, может такое быть, не исключено. Тем более сейчас во всех ваших

самолётах  очень  много  электроники,  которая  может  не  выдержать  энергии  этих

порталов.

Максим Русан: Макс, я тебе большее скажу,  что даже когда они приходят в

астральных телах, у меня летит всё оборудование во время записи. У меня уже вторая

камера, я меняю, у меня начинает глючить компьютер, телевизор, не работать экран и

всё  остальное.  Никогда  такого  не  было,  когда  я  не  контактировал.  Поэтому,  тут

влияние  даже  не  то,  что  тонкоматериальных  цивилизаций,  тут  есть  влияние

гуманоидных цивилизаций, которые приходят в астрале.

 

https://www.youtube.com/watch?v=JjF0ZAXYPbY&t=1856s


33:50 Изменение  вибрации в Духовном мире может вызвать резонанс на

изменение вибраций на уровне электромагнитных полей.

 Максим: А вот тогда такой вопрос, кстати, с этим связанный с МидгасКаусом и

Раом Тийаном. Я вот тоже наблюдал такое, что человек, обладающий какой-то мощной

энергетикой, действительно влияет на радиосвязь, на аппаратуру.  С чем это связано,

ведь это разные типы энергии? Как одно может влиять на другое?

Ирина:  Да,  это  разные  типы  энергии,  но  одно  может  влиять  на  другое  по

принципу резонанса. Изменение вибрации в Духовном мире может вызвать резонанс

на  изменение  вибраций на  уровне  электромагнитных полей.  Хотя  это  разные типы

вибраций, но одна влияет на другую. Я вам сейчас приведу простой пример: воздух

более тонкий,  в том смысле, что в нем больше разряжены атомы, чем, например,  в

песке, но это не мешает ветру поднимать песок в воздух.

Максим: Ну, да, я понял аналогию.

Ирина: По такому вот принципу.

 

35:05 Возможность телепортации в зоне Бермудского треугольника.

 Максим:  Интересно.  Получается,  в зоне Бермудского треугольника никакой

телепортации физической не было никогда зафиксировано? Это всё выдумки?

Ирина: Все имеющиеся у нас данные о том, что, возможно, приборы меняют

свою  ориентацию.  То  есть,  если  это  прибор,  который  ориентирует  самолет  или

корабль,  может  выйти из  строя  и  потерять  ориентацию.  И поэтому самолет  может

упасть,  а  корабль  может,  например,  натолкнуться  на  какое-либо  препятствие:  на

острова, рифы и тоже утонуть.

 

35:46 Корабли  «Летучие  голландцы»  в  зоне  Бермудского  треугольника.

Параллельные миры, хроники Акаши – видение из прошлого в слоях Духовного

мира.

 Максим  Русан: У  меня  есть  ещё  один  вопрос:  появление  «Летучих

голландцев», кораблей из прошлого, что это может быть?

Ирина: Это корабли, которые пропали, но потом их обнаружили без экипажа,

правильно я понимаю? Это объясняется тем, что экипаж, который находился на этом

корабле,  мог  не  исчезнуть.  Иногда  в  океане  появляются  такие  волны,  которые

порождают  звуки,  вы  их  называете  инфразвуки,  люди  могли  выброситься  за  борт

просто. Тем более, что там находят еду, разбросанные вещи, это говорит о том, что они

https://www.youtube.com/watch?v=JjF0ZAXYPbY&t=2146s
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в панике выкидываются в море и погибают, потому что у них срабатывает инстинкт

бежать. Именно в океане такое бывает,  особенно если нет средств защиты, толстых

стен у кают и так далее.

 

Максим Русан: А вот появление из прошлого кораблей, самолетов над зоной

Бермудского треугольника, это что вообще может быть?

Ирина:  Вы  имеете  в  виду  зафиксированные  камерами,  или  просто  люди

видели?

 

Максим Русан: Люди видели, и камерами зафиксированное есть. Данные есть о

том, что самолет пропадал в 60-м году и появлялся потом в 80 году.

Ирина: Всё, что угодно может быть, нужно смотреть материалы. Может быть,

человек увидел ноосферы хроники Акаши. Глазами внутри, бывает же, видит прошлое.

Нужно смотреть материалы, всё, что угодно может быть. 

 

Максим: То есть он мог видеть другие вибрационные уровни?

Ирина:  Один кто-нибудь говорите,  пожалуйста,  я не пойму.  Да, Раом Тийан.

Дело  в  том,  что  прошлое,  настоящее  и  будущее  некоторые  люди  могут  назвать

параллельными между собой мирами,  и  поэтому то,  что  человек может увидеть  из

прошлого,  он  может  увидеть  в  тех  слоях  Духовного  мира,  которые  вы  называете

хрониками Акаши. Но он будет уверен, что это вполне материальный самолет. Но в то

же время были свидетельства, что его собственный самолет пролетал сквозь самолет из

прошлого.  Он казался  вполне материальным,  но они пролетели как бы сквозь  друг

друга. И потом тот исчез. Вот такое может быть.

 

38:55 Гиперборея (Даария). Изменение орбиты Земли. Резкое похолодание

на планете. Гибель мамонтов. Ледяные шапки на полюсах.

 Максим:  Так,  хорошо,  тогда  следующий  вопрос.  Согласно  информации,  из

разных  источников  под  водами  Северного  ледовитого  океана  покоятся  остатки

древнего континента под названием Гиперборея или Даария. Есть предположения, что

данный  континент  ещё  старше  Атлантиды.  На  нём  жили  представители

высокоразвитой цивилизации, которые другие народы именовали Богами. Что это был

за континент, и кто там жил? Когда и по какой причине произошла там катастрофа?

Ирина: Они мне показывают, что это был единый континент, дальше Северного

https://www.youtube.com/watch?v=JjF0ZAXYPbY&t=2335s


ледовитого океана. Можно сказать,  это не остров, а продолжение этого континента,

кусок что ли его, типа полуострова.  Но он всё равно принадлежал к этому единому

континенту. 

 

Максим:  То  есть  катастрофа  произошла  с  ним  тоже  по  причине  атаки

селбетовцев?

Ирина: Да, вся Земля, весь облик Земли изменился 12 000 лет назад.

 

Максим: А почему тогда в некоторых источниках свидетельствуется о том, что

именно на северном полюсе жили какие-то высокоразвитые существа, которые летали

там. Их называли Богами. Там что, были базы?

Ирина: По всей Земле они жили, по всему континенту, как я сказал, единому.

Не сказал  бы, что на каждом шагу,  но было много баз.  Естественно,  все летали на

кораблях.  Богами,  возможно,  называли как раз представителей этих баз.  Хотя, Мид

говорит, я лично не удивлюсь, что какие-либо потом пришедшие им на смену народы

уже  после  войны  стали  рассказывать  друг  другу  об  этих  временах,  передавая  из

поколения  в  поколение.  Мид  говорит,  я  не  удивлюсь,  что  и  самих  людей,  не

инопланетян, а именно земных людей, которые жили в те времена и летали вместе с

Богами, тоже как бы обожествили.

 

Максим  Русан: То  есть  получается,  на  континенте,  который  мы  сейчас

называем Гиперборея, сейчас там Северный полюс, грубо говоря, там действительно

был город, была цивилизация, была база пришельцев, как и на всей Земле?

Ирина: Зимы не было вообще на Земле. Ни снега, ни зимы.

 

Максим Русан: Как образовались шапки, ледники?

Ирина: Это уже после войны было в результате похолодания климата. Земля

стала дальше от Солнца. А раньше, как вы знаете, далеко на севере, где сейчас вечная

мерзлота,  найдены,  например,  остатки  деревьев,  которые  сейчас  только  в  тропиках

растут,  например, пальмы и так далее. На всей Земле был один климат. По крайней

мере, снега нигде не было.

 

Максим: Земля была ближе к Солнцу?

Ирина: Да, ближе к Солнцу.



 

Максим Русан: Есть данные, что было резкое экстренное обморожение шапок,

какие-то  огромные  минусы  градусов  были.  Почему?  Потому  что  у  найденных

мамонтов  даже в  желудке  не  сгнила  пища,  она была просто заморожена.  И все их

органы тоже замороженные, и когда их отмораживаешь, они как свежее мясо. У нас

так делают экстренную заморозку.

Ирина: Потому что Земля, как я уже сказал, в результате применения оружия,

её откинуло от Солнца, и когда началась спасательная операция, отлетела подальше,

чем  сейчас.  Её  вернули  на  эту  сегодняшнюю  орбиту  и  стабилизировали.  Поэтому

именно на полюсах, так как они были под тем углом, который позволил космическому

холоду из окружающего пространства больше воздействовать на климат, было более

резкое похолодание, и, действительно, животные, не только мамонты, но и птицы и так

далее,  которые  были  в  этот  момент  там,  не  выдержали  этого  холода  и  мгновенно

погибли.  И потом их в  результате  очередных взрывов и  тех  извержений вулканов,

которые  начались,  там  много,  что  началось  на  Земле,  просто  засыпало  грязью,  и

значительно позже их нашли. И не только желудки мамонтов были целыми через 12

000 лет, но у них даже трава во рту была. В общем, мгновенно замёрзли.

 

44:20 Стабилизация  орбиты,  восстановление  и  заселение  Земли  после

войны 12 000 лет назад.  Изменение  климата на планете,  увеличение  толщины

льда на полюсах.

 Максим Русан: Как долго восстанавливалась Земля после того, как произошло

обморожение шапок полюсов? Через какое время потом обратно Землю заселили?

Ирина:  После  того,  как  удалось  стабилизировать  орбиту  и  прекратить

извержения вулканов,  землетрясения и наводнения,  прошло около 6 лет по вашему

земному времени.

 

Максим Русан: То есть за 6 лет было обморожение на 2 км?

Ирина: Нет, то что вы сейчас видите, оно и дальше продолжалось. Вы говорите,

когда стали заселять  Землю, но полюса же не заселяли.  Людей просто привезли на

Землю.

 

Максим  Русан: То  есть  образование  льда  глубиной  2-2,5  км  произошло  в

течение долгого периода времени.

https://www.youtube.com/watch?v=JjF0ZAXYPbY&t=2660s


Ирина: Да. Если брать всю его толщину. Потом начались зимы. Тем более на

полюсах  вообще  ледяные  шапки  не  тают  даже  летом.  Там  очень  низко  Солнце

поднимается.

 

45:50 Наклон оси Земли до катастрофы 12 000 лет назад и климат планеты.

 Максим: Тогда такой вопрос. А до катастрофы ось Земли была без наклона, как

я понимаю, перпендикулярно звезде?

Ирина:  Наклон был,  но не  такой,  как  сейчас,  меньше.  Поэтому климат  был

более равномерным, не было таких ветров, были равномерные осадки, всё было более

равномерно.

 

https://www.youtube.com/watch?v=JjF0ZAXYPbY&t=2750s

